



Regierungsratsbeschluss vom 17. Januar 2023

Anzug Peter Bochsler und Konsorten betreffend Fernbuslinien in Basel

P145510

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Peter Bochsler und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

In den letzten Jahren ist die Nachfrage im europäischen Fern- und Reisebusverkehr wegen der Corona-Pandemie stark eingebrochen, inzwischen steigt das Volumen langsam wieder an. Bisher stehen in Basel zwei Haltestellen an der Meret Oppenheim-Strasse (Südseite Bahnhof SBB) und Mattenstrasse (nahe dem Badischen Bahnhof) zur Verfügung, die mit einem minimalen Standard ausgestattet sind. Mittel- bis längerfristig erachtet der Regierungsrat ein neues Fernbus-Terminal mit guter Anbindung ans ÖV-Netz für sinnvoll, weshalb entsprechende Planungen sowie die langfristige Standortsicherung für ein Fernbus-Terminal wiederaufzunehmen sind.

